

■ **Arius Treuhand AG**, in Hergiswil NW, CH-150.3.001.231-6, Aktiengesellschaft (SHAB Nr. 26 vom 07. 02. 2005, S. 11, Publ. 2689528). Die Eidg. Bankenkommision hat mit superprovisorischer Verfügung vom 25. August 2008 Markus Häusemann, von Bern, Münchenbuchsee und Egliswil AG, in Kräiligen, und Christoph Käser, von Leimiswil BE, in Burgdorf, als Untersuchungsbeauftragte eingesetzt. Sie sind ermächtigt, je einzeln für die Gesellschaft zu handeln. Den bisherigen Organen der Arius Treuhand AG wird untersagt, ohne Zustimmung der Untersuchungsbeauftragten weitere Rechtshandlungen für die Arius Treuhand AG vorzunehmen. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Weber, Hans-Peter, von Zürich und Zug, in Horw, Mitglied, ohne Zeichnungsberechtigung [bisher: mit Einzelunterschrift]; Häusemann, Markus, von Bern und Münchenbuchsee und Egliswil, in Kräiligen (Bätterkinden), Untersuchungsbeauftragter, mit Einzelunterschrift; Käser, Christoph, von Leimiswil, in Burgdorf, Untersuchungsbeauftragter, mit Einzelunterschrift.

Tagesregister-Nr. 1197 vom 29.08.2008

(04638182 / CH-150.3.001.231-6)